
平成３０年 第３回 隠岐の島町議会定例会一般質問 

 № １ 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 
（８番） 

安 部 大 助 

1.高齢者の見守り対策と孤立化防止策について 
◆本町の高齢者見守り体制や孤立防止策について現状をどう 

認識し、今後どう取り組む考えか。 

 ◆老人クラブについて、現状の把握と今後どのように取り組

んでいくのか。 

 ◆老人クラブが中心となり、高齢者の見守り、孤立防止活動

につなげていく体制を町も一緒に進めるべきと考えるが、

町長の考えは。 

２ 一括 
（12番） 

髙 宮 陽 一 

1.行政改革の推進について 
◆公設的な福祉法人の一本化と施設譲渡の協議・検討状況は 

どうなっているか。 

◆宿泊施設やレストランを行政が運営することをどう考えて

いるか。併せて、施設の廃止・売却を検討すべきと思うがど

うか。 

◆温泉・油槽所・福祉施設・宿泊施設等は早急に譲渡・売却す

べき。町長の本気度は。 

３ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.小中学校の普通教室への冷房設備の設置について 
◆小中学校 11校の普通教室への冷房設備を早急に設置すべき

ではないか。 

2.小中学校への木質ペレットボイラー導入計画につい    

て 
 ◆学校施設にはペレットボイラーストーブを導入すべきでは

ないか。 

 ◆ペレットボイラー暖房システムの設置工事費について。 

3.漁業集落再生支援事業について 
 ◆平成 25 年度及び 26 年度の会計処理及び会計書類等の精査

の進捗状況について。 

 ◆町執行部による使途不明金問題の調査報告書の作成と公表

について。 

 ◆使途不明金問題調査特別委員会の調査報告書に対する見解

について。 

４ 分割 
（15番） 

池 田 信 博 

1.ペレットボイラー導入計画、学校整備計画について 
◆隠岐の島町全小中学校普通・特別教室のエアコンの整備状況

と、新たな整備はどのようにするのか。 

◆ペレットボイラーを利用しての空調（冷暖房）の整備計画 

はどのようにするのか。 

2.福祉施設職員の処遇改善について 
◆本町独自の福祉施設職員のための補助金制度を定め、処遇改

善措置を図る考えは。 
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 № ２ 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

５ 一括 
（５番） 

村 上 三三郎 
1.隠岐の島町の農業振興策について 
◆本町の農業、畜産業、廃プラスチック対策に支援を。 

６ 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.隠岐の島町総合振興計画の策定について 
◆新）総合振興計画の策定スケジュールは。 

◆策定費の具体的内容について。 

◆現総合振興計画の課題、問題点はどのように反映されるの

か。 

◆町長の策定にあたっての取り組み姿勢を伺う。 

2.島内観光の現状と今後について 
 ◆観光戦略会議の進捗状況は。 

 ◆本年度の現在までの動きと浮かび上がってきた課題、問題

点について。 

 ◆課題、問題点の把握とそれらの解決に向けての動きはどの

ようになされていくか。 

 ◆隠岐 4ヶ町村の連携状況について。 

７ 一括 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1.隠岐と本土間、山陰と大阪間の海上陸上の交通体系  

の今後について 
◆隠岐と松江・米子間の交通体系の改善が必要ではないか。 

◆松江・米子と大阪間の鉄道交通体系の改善が必要ではない

か。山陰新幹線計画は全国で最も遅く鉄道交通体系の遅れが

目立つ、その今後は。 

 


